

**Antrag Nr. 10-O-12-0021**  
**Fraktion DIE REPUBLIKANER**

---

**Betreff:**

Bepflanzung der Kleeblätter an der B 455 (REP)

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat wird gebeten,

das Amt für Straßen- und Verkehrswesen aufzufordern,  
die beiden Verkehrs-Grüninseln/Kleeblätter an der B 455 / Flugplatz-  
Wartturm im Herbst 2010 mit Büschen und Bäumen bepflanzen zu lassen.

Begründung: Auf diesen beiden Grüninseln befindet sich - entgegen sonstiger  
Gepflogenheiten nur Rasen und keine Bepflanzung. Diese hält der Ortsbeirat in  
Anbetracht fehlender Bäume und Sträucher für Mensch, Natur, Tier- und Umwelt für  
dringend erforderlich.

Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom 28.8.07 die Bepflanzung der beiden „Kleeblätter“  
beschlossen. Hierauf und auf meine Antragsbegründung vom 6.8.07 beziehe ich mich.

Die Prüfung der Sachlage durch das Umweltamt im Februar 10 hat ergeben, daß bisher  
nur beim Liegenschaftsamt ermittelt wurde, daß die Zuständigkeit beim Amt für Straßen-  
und Verkehrswesen liegt. Weiter ist offenbar noch nichts geschehen.

Der Ortsbeirat fordert dringend, seinen Beschluß vom 28.8.07 umzusetzen  
und im Herbst 2010 die Bepflanzung vorzunehmen.

Wiesbaden, 31.03.2010

Kopp  
Fraktionssprecher